



Expresa Alejandro Moreno su apoyo total al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FERREGRINO).- **Alejandro Moreno**, diputado y líder nacional del PRI, expresó todo su apoyo al Poder Judicial de la Federación. Moreno Cárdenas afirmó su respaldo absoluto y total a la Presidenta de la Suprema Corte, a los ministros y al Poder Judicial, porque no se puede permitir que se ataque a uno de los poderes de la Unión y recalzó que nunca en los últimos 30 años, se había visto un ataque sistemático, organizado desde la Presidencia de la República, contra medios de comunicación, el Poder Judicial, empresariado, el INE, contra el Tribunal Electoral y, en general, contra quien piensa distinto.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4505?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4505&authkey=!A0ORaHEi2i_lipo&ithint=video&e=5CqVEs